



訪れた観客でにぎわうおまつり通り



成田連合会による阿波踊り

合併記念事業

成田ふるさとまつり2006

盛りだくさんの
イベントで大盛況

ボンベルタ前を会場に「成田ふるさとまつり2006」が、8月19日・20日の2日間に渡って開催されました。おまつり通りには各自治会・町内会を中心に約70の露店が軒を並べ、中央舞台とおまつり通りでは、花笠音頭・阿波踊り・沖縄エイサー・ブラスバンドなど30の団体がパフォーマンスを繰り広げ、訪れた観客を魅了しました。



玉造中学校によるブラスバンド演奏

全日本ジュニアソフトテニス大会
大栄中学校
ソフトテニス部が優勝

全国から6,000人の小・中学生が参加した「第17回全日本ジュニアソフトテニス大会」が、8月16日～19日に白子町で開催されました。男子チャンピオントーナメントに出場した大栄中ソフトテニス部は、決勝戦で伊勢原中(神奈川県)を破り見事優勝。レギュラーのうち半数が2年生で「来年も出場して2連覇を果たしたい」と抱負を語ってくれました。



優勝を勝ち取った大栄中ソフトテニス部



観客も飛び入りで盆踊りを楽しむ

合併記念事業

ことしで20回目を迎えた「ふるさとふれあい納涼まつり」が、8月16日、下総運動公園で開催されました。ステージではキャラクターションやブラスバンドの演奏、豪華景品の当たる大抽選会が、フィールド内では、だるま落としなどのさまざまなイベントが行われ、会場は大いににぎわいました。

ふるさとふれあい納涼まつり
浴衣が彩る
下総の夏景色

フレンドリータウンデイズ2006「成田市の日」

サッカーを通し さまざまなイベントが

8月26日をフレンドリータウンデイズ2006「成田市の日」とし、茨城県カシマサッカースタジアムでさまざまなイベントが行われました。J1リーグの観戦をはじめ、普段立ち入ることのできないインタビュールームや選手控室などが見学できるスタジアム見学ツアー、市内の少年サッカーチームによるミニサッカーの試合も。市の観光や特産品などの紹介もあり、訪れた市民にとって楽しい1日となりました。



市内から選ばれたエスコートキッズが憧れの選手と記念撮影



夢にまで見たグラウンドで試合



威勢よく御太刀棒を持ち上げる



笑顔で各家を回る子どもたち

子どもたちが木で作った太刀を担いで、地区内の家々を回る「オタチ」が、8月13・14日、名木で行われました。地元では御太刀棒とも呼ばれ、それぞれの家の庭先に着くと「ワッショイ、ワッショイ」の掛け声とともに「ことしはこれきり千秋楽、上げたり下げたり持ち上げたり」という歌も唄います。10年ほど前までは8月6・7日にも行われ、「徳川時代の御太刀棒……」と唄われていたことから、古くから行われていたようです。子どもたちの元気の良い掛け声は、夜遅くまで地区内に響きわたりました。

名木の「オタチ」 上げたり、下げたり 持ち上げたり



川島成田エリア支店長に防犯ステッカーなどを手渡す小林市長

宅配便業者と防犯協力

事件などの情報提供や 啓発活動を

安全で安心なまちづくりを進めるため、協働して防犯活動に取り組むとする覚書が、8月17日、市とヤマト運輸(株)成田エリア支店との間で取り交わされました。これは、業務中に事件や事故、救護が必要な市民を発見した場合には警察や消防などへの通報のほか、犯罪の抑止を図るための啓発活動をするというもの。民間業者との覚書は初めてで、今後もほかの宅配業者などと協力を拡大する計画です。